

SOCIEDAD

362.814 dosis serán administradas a población de riesgo en los centros de salud y consultorios de toda la región

En marcha la campaña de vacunación antigripal 2002-2003 en la región

Como cada año con la llegada del otoño, el Gobierno regional pone en marcha la campaña de vacunación antigripal que está dirigida a una población potencial de más de 300.000 perso-

nas. La vacunación se realiza en los centros de salud y consultorios locales de la región. Se recomienda a los afectados que acudan a recibir la vacuna durante el mes de octubre.



El Gobierno regional ha adquirido para la campaña de vacunación antigripal 2002-2003, 362.814 dosis de vacunas, que se distribuirán en los centros de salud y consultorios locales de la región. Esta campaña alcanza tradicionalmente una cobertura de más del 70 por ciento de las personas que forman parte de los grupos de riesgo.

Los grupos de riesgo son las personas mayores de 65 años, los enfermos diabéticos, cardíacos, renales y, en general, los que padecen una enfermedad crónica o

un proceso de inmunodepresión. Las personas en las que está indicada la vacuna podrán dirigirse a sus centros de salud para informarse de los días y horarios designados para proceder a la administración de la vacuna.

Así mismo, se distribuirán a través de las delegaciones provinciales de Sanidad 10.200 dosis adicionales, para completar la vacunación de los grupos anteriores entre el personal que trabaja en servicios a la comunidad. De esta forma se pretende evitar que

quienes están en contacto permanente con la ciudadanía contraigan y contagien la enfermedad.

La campaña de vacunación antigripal es una de las que mayor fidelidad tiene entre la población. Las dosis se suministran durante los meses de octubre y noviembre, aunque se recomienda vacunarse en octubre para estar protegido antes de que el virus de la gripe entre en contacto.

La Junta ha destinado a esta campaña de vacunación una inversión de 1.445.160,72 euros.

El vicepresidente regional conoce de primera mano las inquietudes de las amas de casa

El vicepresidente de Castilla-La Mancha, José María Barreda, ha conocido de primera mano las inquietudes de las amas de casa, como su preocupación por los casos de malos tratos o la defensa de las medidas que impulsan la igualdad real entre hombres y mujeres, así como sus reivindicaciones para que la sociedad reconozca el trabajo que desempeña este colectivo.

Barreda mantuvo en el Palacio de Fuensalida de Toledo, un almuerzo de trabajo con las presidentas provinciales de las asociaciones de Amas de Casa, Consumidores y Usuarios.

Durante la reunión, la presidenta de esta Asociación en Ciudad Real, Bienvenida Pérez, recla-



Foto: Y. Soría

mó la inclusión de las amas de casa en el régimen de la Seguridad Social, ya que "es hora de que la so-

cialidad se de cuenta del trabajo que realizan las amas de casa", dijo.

Según Llanos Moreno

129 mujeres víctimas de la violencia doméstica fueron atendidas en casas de acogida de la región en 2001

El pasado año también fueron atendidos 181 menores en los Centros de Atención a Jóvenes

Según los datos facilitados por la directora general de la Mujer, Llanos Moreno, el pasado año fueron atendidos un total de 181 menores en los Centros de Atención a Jóvenes. Además, un total de 129 mujeres víctimas de los malos tratos y 158 menores pasaron por los trece centros de urgencia habilitados para este colectivo en la región.

Moreno también dio cuenta de los cursos de formación para juristas, psicólogos y personal que atiende a las víctimas de los malos tratos en el ámbito doméstico y explicó que este año está prevista la apertura de tres nuevas casas de acogida en Puertollano, Valdepeñas y Hellín. Actualmente, están funcionando en la región seis casas de acogida, dos cen-

tros para mujeres jóvenes y trece centros de urgencia para maltratadas.

Además, a los cuarenta centros de atención a la mujer ahora existentes se sumarán este año otros dieciséis, de los que cinco ya han empezado a funcionar y el resto lo harán en los próximos meses.

Por lo demás, siguen aumentando las denuncias de las mujeres víctimas de la violencia doméstica y en este sentido Llanos Moreno indicó que en el primer semestre de este año han aumentado en un quince por ciento en la región, hasta un total de 726 frente a las 631 que se registraron en los primeros seis meses del 2001, año en el que se contabilizaron un total de 1.159 denuncias.

La Diputación de Ciudad Real dará mayor apoyo al pueblo saharauí



La Diputación Provincial de Ciudad Real seguirá colaborando activamente con los campamentos de refugiados saharauis en cumplimiento del convenio firmado hace ahora tres años con la wilaya de El Aaiún. Así se lo comunicó el presidente de la institución provincial, Nemesio de Lara, al gobernador de la wilaya, Hahlil Sidi Emhamed, quien visitó Ciudad Real procedente de París con el objetivo de agradecer personalmente a la Corporación la importante ayuda que vienen recibiendo en los últimos años.

De Lara explicó que además de las actuaciones que propongan, a través del correspondiente proyecto, la Diputación tiene previs-

to hacer llegar a El Aaiún una unidad móvil del servicio de Emergencia Ciudad Real que ha tenido que ser retirada en cumplimiento de la normativa legal española pero que está en buen uso y totalmente equipada para hacer frente a cualquier tipo de emergencia médica que requiera el traslado urgente a un centro sanitario.

Del mismo modo, el presidente de la Diputación de Ciudad Real tiene previsto promover la firma de un convenio con la Escuela Universitaria de Magisterio para que alumnos y alumnas de tercer curso realicen prácticas oficiales en las madrazas (así denominan los saharauis a las escuelas) de la wilaya de El Aaiún.